



Le manque d'accès à l'eau potable, d'équipement sanitaire et de ressources en matière d'hygiène est l'un des problèmes de santé majeurs dans le monde, et l'un des plus difficiles à résoudre.

L'eau potable et l'assainissement sont des droits inaliénables. Lorsque les populations, particulièrement les enfants, ont accès à une eau propre, à l'assainissement et à l'hygiène,

elles mènent des vies plus saines et épanouies.

Nous ne nous contentons pas de creuser des puits. Les membres du Rotary intègrent l'eau, l'assainissement et l'hygiène dans leurs projets éducatifs. Lorsque les enfants apprennent comment les maladies se transmettent et les bonnes pratiques en matière d'hygiène, ils sont plus assidus à l'école. Ils peuvent aussi ramener ces leçons chez eux, augmentant ainsi la portée de notre impact.

QUE FAIT LE ROTARY ?

Le Rotary a lancé un défi à ses membres en leur demandant de travailler ensemble pour améliorer la qualité et l'accès à l'éducation, particulièrement pour les filles. Ils doivent ainsi collaborer avec les collectivités pour perfectionner la formation des enseignants, les programmes et les infrastructures en matière d'eau, d'assainissement et d'hygiène.

<https://youtu.be/pt4cC1KDfD4>

Le Rotary travaille depuis des décennies à approvisionner les populations en eau potable en creusant des puits, ainsi qu'en installant des tuyaux, des filtres, des éviers et des toilettes. Mais les difficultés les plus considérables surviennent après que le matériel est mis en place. Trop souvent, les actions commencent par être des réussites, mais celles-ci ne sont pas durables.

Les actions du Rotary consistaient initialement à construire des puits, mais elles portent à présent sur des projets d'éducation en matière d'hygiène, lesquels ont un impact plus important.

Les pompes à eau rouillées et les installations sanitaires délabrées sont monnaie courante dans certaines régions d'Afrique, d'Amérique du Sud et d'Asie du Sud, semblables à des monuments commémoratifs d'actions qui ne se sont pas montrées durables. Une étude réalisée en 2013 a fait état de ce type de problèmes que rencontre le Rotary au cours de ses actions, l'étude mettant l'accent sur le rôle de la pérennité dans une planification plus efficace de celles-ci.

Auparavant, l'équipement et les infrastructures étaient, pour la plupart, mis en place convenablement et bien accueillis, mais l'appropriation par la population locale, l'éducation et

la pérennité faisaient parfois défaut. Souvent, les communautés ne recevaient pas un financement suffisant pour gérer les actions de manière autonome sur le long terme.

L'un des obstacles à la durabilité est l'absence d'une participation humaine constante.

Évoquant les membres du Rotary qui s'emploient à introduire des améliorations dans leur propre communauté, Ron Denham déclare : "Il est difficile pour les clubs locaux, par exemple, de gérer les actions sur l'eau à long terme", en particulier si ces actions comportent des aspects techniques complexes. "Nous sommes extrêmement dévoués, mais nous avons besoin d'aide. Pour que nous réussissions, il est essentiel que l'on nous prête main forte".

SÉISME EN TURQUIE



Beaucoup d'entre vous désirent aider la population Turque et Syrienne suite aux tremblements de terre qui a fait de très gros dégâts et de très nombreuses victimes dans les deux pays.

Dans un souci d'efficacité maximum, les districts de France se sont réunis ce dimanche pour évoquer nos possibilités d'intervention et proposer des actions communes.

A l'unanimité, nous avons opté pour deux possibilités : un don direct à SHELTERBOX, et/ou un don par l'intermédiaire des

fonds de dotation de district.

Ces dons peuvent être des dons individuels ou des dons de clubs.

SHELTER BOX :

Michel Monteau (responsable SHELTERBOX France) nous a indiqué que passé l'urgence et le versement de plusieurs milliards de dollars à la Turquie, la population sinistrée aura besoin de nous car toutes les ONG actuellement sur place auront quitté le pays. L'évaluation précise des besoins pourra se faire dans les 2 à 3 semaines à venir. SHELTERBOX a des stocks de matériel à Dubaï qui pourront être envoyés rapidement en Turquie et en Syrie.

SHELTERBOX est associé à une ONG Syrienne basée à Londres qui permettra d'intervenir efficacement en Syrie, ce qui n'est pas le cas pour les ONG présentes actuellement en Turquie. La Syrie est difficile d'accès, et la situation de guerre ne permet pas d'identifier clairement des interlocuteurs fiables et efficaces. 30 % du matériel envoyé sur place seront des shelterbox complètes telles que la majorité d'entre nous les connaissent. Le reste du matériel, 70%, est constitué d'éléments adaptés à la situation (couvertures, lampes solaires, aide à la construction d'abris...).

Si des clubs désirent avoir un état des dons de leurs membres, cela est parfaitement possible. Un rapport d'audit très précis évaluant l'impact de chaque action est publié à la fin de chaque intervention. Ce sera le cas pour la Turquie et la Syrie.

Vous avez la possibilité de faire un don, quelque soit son montant.

Le lien pour faire un don à SHELTERBOX : <https://www.shelterbox.fr/donner/seismes-en-turquie/>

FOND DE DOTATION DU DISTRICT :

Le fond de dotation du district vous permet de faire des dons en numéraire et d'obtenir un reçu fiscal. Nous avons ouvert une ligne spécifique pour le Turquie et la Syrie. Vos dons pourront être affectés à une association de votre choix.

Le lien pour le fond de dotation du District :

<https://www.fdd1780.org/paiement/form.xpx?idProjet=15>